



Se presenta el libro “Vida de Ignacio de Loyola” en la Universidad

Se presenta mañana el libro “Juan Alfonso de Polanco, SJ: Vida de Ignacio de Loyola” en el Aula Francisco de Vitoria del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca a las 19:00 horas.

El acto está organizado conjuntamente por el área de Filología gallega y portuguesa de la Universidad de Salamanca y por la Comunidad de Vida Cristiana (asociación laica de espiritualidad ignaciana) en Salamanca.

Este libro es la traducción del latín al castellano y el comentario filológico que hizo el profesor de la USAL Eduardo Alonso Romo de la histórica obra de Juan Alfonso de Polanco (s. XVI) sobre la biografía del importante personaje en la historia europea y universal Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús.

La importancia de esta traducción es notable, al tratarse de un documento de máxima importancia histórica y de difícil acceso para los investigadores y el público interesado.

En el acto se hará una breve glosa personal y académica del autor, que falleció inesperadamente mientras terminaba de perfilar la traducción.

La presentación del libro contará con la participación de Ángel Marcos de Dios, catedrático jubilado del área de Filología Gallega y Portuguesa de la Universidad de Salamanca (USAL); Pedro R. G. Serra, responsable del área de Filología Gallega y Portuguesa de la USAL; y los profesores José García de Castro Valdés, Javier Burrieza y Alfonso Salgado Ruiz.